

La Plaza de Toros de Las Ventas colgó en 15 ocasiones el cartel de *No hay billetes*, dos veces más que en la temporada anterior

---

La Comunidad de Madrid celebra el nuevo récord de público en la Feria de San Isidro, el mejor dato de la década con cerca de 600.000 espectadores

- Un total de 576.228 personas acudieron a las 27 tardes de toros al lograr sumar 21.400 aficionados diarios
- 19 orejas y 13 faenas de vuelta al ruedo, además de la Puerta Grande de Talavante y el triunfo ayer de Morante de la Puebla en la Beneficencia
- Telemadrid ha disparado su audiencia con las corridas y se ha internacionalizado la señal llegando los festejos a la televisión mexicana
- El próximo domingo en el coso la Corrida de Toros *In Memoriam* rendirá homenaje al ganadero Victorino Martín Andrés

**9 de junio de 2025.-** La Comunidad de Madrid celebra el éxito de público en la Feria de San Isidro 2025 y la Corrida de la Beneficencia en la Plaza de Toros de Las Ventas, que han aumentado un 2,1% sus espectadores respecto a 2024 con cerca de 600.000 espectadores en total. La principal plaza del mundo ha logrado por segundo año consecutivo la mayor cifra de la década con 576.228 asistentes, 12.000 más que la pasada temporada mientras en sus taquillas se ha colgado en 15 ocasiones el cartel de *No hay billetes*, dos veces más que en 2024.

Las espectaculares cifras de asistencia de este mes continuado de festejos se reflejan, incluso, en los días de menor asistencia. Fueron 16.687 espectadores en la jornada con menos público, 1.500 más que en los tendidos que el pasado año en las tardes de menor afluencia.

En las 27 tardes en la Plaza de Toros de Las Ventas - las 26 de abono y la Corrida de Beneficencia-, se ha logrado una asistencia media de 21.432 espectadores, lo que supone que el 93% del aforo del coso se ha cubierto diariamente. En el ciclo se han cortado 19 orejas, incluida la Puerta Grande de Alejandro Talavante el primer día de feria y el gran triunfo de Morante de la Puebla este domingo en la tradicional Corrida la Beneficencia. Además, se han dado 13 vueltas al ruedo y cortado 15 orejas sueltas.



Comunidad  
de Madrid

# Medios de Comunicación

La Feria de San Isidro ha vuelto a ser emitida en abierto a través del canal público de televisión Telemadrid, alcanzando una media del 11,6% de audiencia durante mayo, lo que ha ayudado a disparar la cuota de audiencia mensual del canal y marcar su cifra récord de espectadores en ese mes desde hace 13 años. Durante estas semanas su retransmisión se ha internacionalizado, ya que gracias a un acuerdo pionero con la Radio y Televisión de Aguascalientes (RYTA), los espectadores y aficionados de estado mexicano también ha podido disfrutarla.

La Monumental acogerá otro gran acontecimiento el próximo domingo 15, la Corrida In Memoriam en homenaje al ganadero Victorino Martín Andrés. Una cita que, de nuevo, volverá a alcanzar el lleno absoluto en sus tendidos.